

Kapolsek Jatisari Gelar Jumat Curhat, Berikan Himbauan Kamtibmas Menjelang Perayaan Natal dan Tahun Baru 2025

KARAWANG - KARAWANG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Dec 13, 2024 - 10:22



Polres Karawang, Polda Jabar - Kapolsek Jatisari, Polres Karawang, Polda Jabar, Kompol H Bambang Sumitro.S.H., M.M., CHRA melaksanakan kegiatan Jumat Curhat bersama masyarakat Dusun Kertamulya, Desa Balonggandu, Kecamatan Jatisari, Kabupaten Karawang, Jumat (13/12/2024)

Dalam kegiatan ini, Kapolsek Jatisari memberikan edukasi dan himbauan kepada

warga binaan terkait menjaga situasi kamtibmas menjelang perayaan Natal dan Tahun Baru 2025 di wilayah hukum Polsek Jatisari, Polres Karawang, Polda Jabar.

Dalam Jumat Curhat tersebut, Kompol H. Bambang Sumitro.SH., MM., CHRA berfokus pada pemberian himbauan untuk menjaga keamanan menjelang perayaan Natal dan Tahun Baru 2025.

Edukasi ini mencakup langkah-langkah preventif, seperti mengamankan rumah saat ditinggalkan, meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi kejahatan, dan berhati-hati terhadap tindakan kriminal.

Kapolres Karawang, AKBP Edwar Zulkarnain.SIK., SH., MH melalui Kapolsek Jatisari Kompol H Bambang Sumitro.SH., MM., CHRA menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Jatisari Polres Karawang dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif selama perayaan Natal dan Tahun Baru 2025.

“Melalui Jumat Curhat, Bhabinkamtibmas dapat berkomunikasi langsung dengan masyarakat, memberikan edukasi, dan menjelaskan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan,” ujar Kompol H. Bambang Sumitro.SH., MM., CHRA didampingi Kasium Polsek Jatisari Aiptu Aep

Kegiatan Jumat Curhat juga menjadi sarana untuk membangun kepercayaan dan kerjasama antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat.

Dengan dialog yang terbuka, diharapkan masyarakat lebih mudah memahami langkah-langkah yang dapat diambil untuk mencegah potensi ancaman keamanan.

“Kami mengajak masyarakat untuk bekerja sama dalam menjaga keamanan di lingkungan sekitar. Dengan bersinergi, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga,” tambah Kompol. H. Bambang Sumitro.SH.,MM.,CHRA

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain